

Une publicité rêvée

# Le BAM gourmand en vedette du 13 h

*TF1 a déroulé lundi le tapis rouge au train du fromager organisé par La Voie des Sens.*



LES FONDUS DU CHEMIN DE FER

Et le récit qui accompagne les deux minutes du reportage est élogieux, le fait de «tourner» une fondue dans un wagon étant décrit comme un exploit presque digne des aventuriers de «Koh-Lanta».

## ! Vitrine de sorte

Un joli coup de pub pour l'association de la région morgienne, évidemment, qui vient d'ailleurs de remporter la plus haute distinction internationale de l'œnotourisme avec son Train du vigneron.

Mais aussi pour le fromager de Bière et Cottens Rudolf Kämpf (photo), que l'on aperçoit dans ses œuvres en train de se démener satisfaire les papilles des hôtes de la soirée.

Le timing ne pouvait pas être plus parfait, puisque le train historique vient de sortir des entrepôts pour la nouvelle saison, avec ses nombreuses offres et plus de 40 sorties agendées au programme.

Toujours en terres vaudoises, le reportage tricolore se poursuit avec le MOB et son train du fromage, qui emmène les amateurs de Montreux à Château-d'Ex, afin de «percer les secrets de fabrication d'un fromage d'alpage», tous les mercredis, samedis et dimanches, du 3 février au 30 octobre 2024.

Reste à savoir si ce coup de projecteur se répercutera de manière visible sur la fréquentation de ces deux lignes déjà prisées. Cédric Jotterand

de la rédaction de TF1, qui a présenté le concept dans le journal de 13 heures de Marie-Sophie Lacarrau.

## ! Syndic témoin

La journaliste, qui réunit près de 4 millions de fidèles chaque

jour, n'a d'ailleurs pas masqué son enthousiasme en parlant d'une offre «très spéciale, très gourmande: tout ce qu'on aime au 13 h de TF1!», faisant du syndic de Ballens, Christian Croisier, l'un des grands témoins de cette expérience culinaire originale.

Morges et Bière en proposant des escapades gourmandes.

Dans une ambiance hors du temps qui rappelle la Belle Époque, les passagers peuvent manger selon les saisons des hamburgers, un brunch, la chasse ou la fondue. Lundi, c'est le train du fromager qui a tapé dans l'œil